



☆☆ 1年間ありがとうございました ☆☆

本日、1～5年生の修了式を行いました。真剣な態度で修了式に臨み、一生懸命に話を聞く姿や代表児童が堂々と修了証書を授与される姿、代表児童に合わせて一緒に礼をする姿などを見て、一人一人の成長を強く感じました。

今年度も、学習をはじめ、予定されていた行事をすべて行うことができました。1年間を振り返ると、たくさんの糠沢っ子たちの笑顔が思い出されます。この子どもたちの笑顔の裏には、常に子どもたちを支えてくださった保護者の皆様、地域の方々のお力添えがありました。

ぬかるみだらけの校庭をみんなで必死に復旧した運動会、鼓笛パレードや南達陸上大会、森林学習や持久走記録会での引率・サポートなど、多方面で保護者の皆様のご理解・ご協力をいただき、無事に1年間を終了することができました。何より、子どもたちを温かく見守り、毎日学校へ送り出していただいたことに感謝申し上げます。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

明日はいよいよ今年度の集大成である卒業証書授与式です。25名の糠沢っ子が本校を巣立ちます。凜とした中にも温かみのある卒業式になるように願っています。



卒業式に向けて



明るく楽しく6年生が卒業できるように、歌をがんばりたいです。 4年 松枝さん

4・5年生のお手本になれるような立派な卒業式にしたいです。歌では、感謝の気持ちが伝わるように歌いたいです。 6年 安藤さん

明るく笑顔いっぱいの卒業式にしたいです。「ありがとう」の気持ちを込めて歌いたいです。 5年 小賀坂さん

6年生がこの学校を忘れずに中学校でがんばれるように、4・5年生でがんばって6年生を見送りたいです。 4年 古宮さん

親に感謝の気持ちがしっかり伝わるような卒業式にしたいです。歌声がちゃんと伝わったらいいです。 6年 名木さん

6年生が中学校へ行く姿を想像して、6年生が感動できるような卒業式にしたいです。 5年 矢島さん

6年生へのメッセージ



とう校はんであんぜんにつれてきてくれてありがとう。中がっこうでもがんばってね。 1年 えんどうさん



登校班のときに私たちを学校に連れてきてくれてありがとう。中学校に行っても、勉強や部活動をがんばってください。 3年 大石さん



掃除のほうきの使い方を教えてくれてありがとう。ぼくが6年生になったら、1年生と2年生に優しく教えられたいです。 3年 齋藤さん



いつもなかよくしてくれてありがとうございました。 2年 川名さん

